
令和４年度第１回寒河江警察署警察署協議会の開催

日 時 令和４年６月24日(金)午後１時から午後３時までの間

場 所 寒河江警察署会議室

協議会委員：会長以下６名
出 席 者

警 察 署 員：署長以下８名

① 本年度の各課重点取組について
議 題

② 管内の治安情勢について
③ 意見・要望等について

【協議内容等】

議 題 本年度の各課重点取組について

委員からの意見等 警察署の回答

特に無し

議 題 管内の治安情勢について

委員からの意見等 警察署の回答

特に無し

議 題 意見・要望について

委員からの意見等 警察署の回答

《信号機の設置等について》

朝の通勤時間帯に渋滞する交差点があ 交通量を見ながら引き続き調査をしま
るので、右折信号機を設置してほしい。 す。その結果をもとに、改善策等を検討

します。

《管内の安全・安心確保について》

過去に、駅付近の地下通路の天井が一 警察署、交番、駐在所等の警察官は、
部損壊していたものの、管理者が分から 日々の警ら活動（パトロール）を通じ、
ず、しばらくそのまま放置されていたこ 管内の危険個所等の把握に努めています。
とがあった。 危険な箇所、建物、道路等については
こういう場合は警察に連絡してもいい 管理者が不明な場合は、遠慮無く、警察

のか。 署または近くの交番・駐在所に情報提供
をしてください。



住民の安全・安心の確保のため積極的
に対応します。

≪災害対策について≫

河北町内で昨年大規模な災害が発生し 防災訓練については、関係機関・団体
た。 だけでなく、住民の皆様にも参加してい
先日、地区で防災訓練を実施したが、 ただくことが大切です。

地区から出た課題等をどのように改善・ しかし、仕事や学校等の関係で、訓練
還元し、住民に浸透させるのか。 に直接参加することが難しい方もおられ

ますので、今回の訓練や災害時の避難対
応等について、あらゆる機会や広報媒体
等を活用しながら、浸透を図っていきま
す。


